



SABOREANDO ROMA

Roma

Roma, la “ciudad eterna” espera al visitante con una rica oferta gastronómica para degustar en cualquiera de sus rincones. Pasta, carpaccio, quesos y porchettas sin olvidarnos del tiramisú y de los famosos gelatos italianos pueden ser degustados en pequeños restaurantes, trattorias y osterias.

Día 1 Ciudad de origen - Roma

Salida en vuelo regular destino Roma, si se solicitan vuelos. Traslado privado al hotel. Roma, la capital de Italia, es una de las ciudades más emblemáticas y ricas en historia del mundo. Conocida como la “Ciudad Eterna”, ha sido el epicentro de la civilización occidental durante más de dos mil años. Fundada, según la leyenda, por Rómulo en el 753 a.C., Roma es famosa por sus ruinas antiguas, su arquitectura renacentista, plazas majestuosas y una vibrante vida cultural. Al caminar por sus calles, los visitantes pueden admirar monumentos icónicos como el Coliseo, el Panteón y los Foros Romanos, testigos de la grandeza del Imperio Romano. No muy lejos, la Ciudad del Vaticano, hogar del Papa, impresiona con la imponente Basílica de San Pedro y la Capilla Sixtina de Miguel Ángel. Sus barrios, como el Trastévere, también invitan a perderse en sus estrechas calles adoquinadas y descubrir el auténtico espíritu romano. Con su mezcla única de pasado y presente, Roma ofrece una experiencia inolvidable para cualquier turista, donde cada rincón esconde una joya por descubrir. La gastronomía romana es famosa por su simplicidad y por utilizar ingredientes fres-

cos y de calidad, en las actividades que hemos preparado, lo podrán descubrir. Alojamiento.

Día 2 Roma (Media pensión)

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. Durante el día de hoy vamos a disfrutar de una clase de cocina que nos permitirá conocer algunos de los secretos de la cocina italiana. A las 09:10 horas presentación en el punto de encuentro informado. Comienzo de la actividad a las 09:30 horas. En primer lugar, haremos una agradable visita por los encantadores lugares donde a los romanos les encanta ir de compras, toda una experiencia en el corazón de la ciudad. La clase de cocina tendrá lugar a pocos pasos de la Piazza Farnese, en un apartamento con vistas a los tejados históricos de Roma o en una casa de la isla Tiberina. Al final de la clase, podrá llevarse a casa los conocimientos necesarios para preparar una auténtica comida italiana con la que impresionar a su familia y amigos. Incluye almuerzo con bebida. Duración aproximada 5 horas. Resto del día libre. A las 19:55 horas presentación en el punto de encuentro informado para realizar un paseo a pie por la ciudad al atardecer. Comienzo de la actividad a las 20:15 horas. Pasearemos por

las calles del Gueto Judío, un barrio impregnado de historia y lleno de auténtico ambiente romano. El gueto de Roma, el segundo más antiguo de Italia después de Venecia, es un tesoro culinario que representa la verdadera esencia de la cocina romana. Descubriremos las icónicas fuentes de Roma, incluyendo la grácil Fuente de la Tortuga en la Piazza Mattei, y disfrutaremos de la tranquilidad de la Piazza Della Rotonda mientras observamos la eterna belleza del Panteón, un antiguo templo romano transformado en iglesia. No olvides pedir un deseo en la Fontana di Trevi, la leyenda cuenta que arrojar una moneda por encima del hombro derecho garantiza un regreso a Roma. Continuamos el paseo en la Piazza di Spagna con sus famosas escalinatas donde tras ascender estos históricos escalones se disfruta de la impresionante vista desde la cima. Terminaremos el paseo degustando un cremoso y delicioso “gelato” italiano. Duración aproximada 90 minutos. Alojamiento.

Día 3 Roma (Media pensión)

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. Este tercer día lo seguimos dedicando a la gastronomía romana. A las 11:25 horas presen-

tación en el punto de encuentro informado. Comienzo de la actividad a las 11:45 horas. Realizaremos un exclusivo recorrido gastronómico semiprivado de 3 horas, prometiendo una aventura llena de sorpresas encantadoras y una exploración única del rico patrimonio cultural de la ciudad. Nuestra caminata culinaria comienza en el vibrante e histórico Campo de' Fiori, famoso por su mercado diario de alimentos, donde un guía local nos espera para presentarnos los tesoros culinarios de Roma. Disfrutaremos del animado mercado local (solo en salidas por la mañana) y de su atmósfera. Visitaremos una típica salumeria, donde probaremos una selección de finos embutidos y de vino, brindando el comienzo perfecto para tu viaje culinario romano. Luego, caminaremos para probar un famoso baccalà o, dependiendo del día y la hora, un exquisito supplì (una delicia típica romana), mientras conocemos la historia y la cultura local del vecindario. Cruzando el río Tíber, entramos en el pintoresco barrio de Trastévere, donde las calles empedradas y una animada atmósfera ambientan la escena. Iremos a una ostería romana tradicional, que nos ofrecerá una comida con platos clásicos romanos como la pasta carbonara y amatricia-

na. Nos deleitaremos con auténticos sabores romanos, maridados expertamente con vino o bebida recomendada. Terminaremos la aventura culinaria con el mejor gelato de Roma en una famosa gelatería, donde te esperan sabores clásicos e innovadores. Tu guía te hará recomendaciones expertas para combinaciones deliciosas, asegurando un dulce final a este recorrido culinario. Tarde libre. Alojamiento.

Día 4 Roma

Estancia en el hotel y régimen seleccionado. Día libre a disposición de los clientes. Posibilidad de realizar excursiones opcionales: Museos Vaticanos, Capilla Sixtina y Basílica de San Pedro, Coliseo, Foros Romanos y Monte Palatino, Tour de basílicas y catacumbas secretas. También podremos continuar libremente con la experiencia gastronómica de Roma. Podremos seguir descubriendo mercados, trattorias y osterías y disfrutar de su especialidad notando todos los matices que ahora somos capaces de reconocer. Alojamiento.

Día 5 Roma - Ciudad de origen

A la hora indicada traslado al aeropuerto. Salida en vuelo destino ciudad de origen

PRECIO ORIENTATIVO 1.800 €



5 ☀ / 4 🌙

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Traslados de llegada y salida, aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- Alojamiento en el hotel y régimen seleccionado.
- Clase de cocina italiana con almuerzo y bebida.
- Tour a pie de Roma.
- Recorrido gastronómico por el Campo de Fiori y Trastevere con almuerzo y bebida.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Cocina tu propia pasta italiana.
- Saborea un típico gelato italiano.
- Descubre un mercado italiano.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Museos Vaticanos, Capilla Sixtina y Basílica de San Pedro.
- Coliseo, Foros Romanos y Monte Palatino.
- Tour de basílicas y catacumbas.

SALIDAS 2024/25

Del 1/9/24 al 31/3/25: diarias

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hoteles
Cat. C (3*)	
• Roma	Hotel Accademia Trevi Beau Boutique Hotel
Cat. B (4*)	
• Roma	Rome Times Hotel Hotel Savoy
Cat. A (5*)	
• Roma	Hotel Palazzo Ripetta Hotel NH Collection Roma Fori Imperiali

A TENER EN CUENTA

Tasas turísticas pago directo en destino.
Actividades en destino bajo petición y sujetas a la realización de las mismas para las fechas solicitadas.

